



LA SEREMI DE EDUCACIÓN JUNTO A LOS RECTORES DE LA UCT Y UFRO.

Región de La Araucanía conmemoró los 10 años del Programa Pace

LOGRO. *En esta década más de 90 mil estudiantes de enseñanza media han sido acompañados para continuar con sus trayectorias educativas.*

En una emotiva ceremonia realizada en el aula magna de la Universidad de La Frontera, la seremi Marcela Castro Armijo, lideró la conmemoración de los 10 años del Programa de Acceso a la Educación Superior (PA-CE), política del Ministerio de Educación que mejora el acceso de estudiantes de establecimientos públicos a las universidades mediante acciones de preparación y acompañamiento.

En la actividad, a la que asistieron los rectores de la Universidad Católica, Aliro Bórquez y de la Universidad de La Frontera, Eduardo Hebel, además de los equipos Pace y alumni de ambas casas de estudios superiores, la titular de Educación recordó que ha-

ce 10 años la Presidenta Bachelet inició este programa para equiparar la cancha, y hacer justicia y entregar herramientas a los estudiantes más vulnerables.

“Desde que se inicia el Pace llevamos 3.346 estudiantes que se han matriculado en las universidades tanto Católica como la Ufro. Más de 500 titulados ya y eso quiere decir que es una política de Estado que está para quedarse (...) y actualmente con presencia en las 32 comunas de la Región”, enfatizó la seremi Marcela Castro. En esta década más de 90 mil estudiantes de enseñanza media han sido acompañados para continuar con sus trayectorias educativas y 3 mil ingresaron a la educación superior. ☞